

20.08.2007



Pressemitteilung

www.die-aktive.de

Sommerfest – ein großer Erfolg

Im letzten Jahr hielt der unaufhörliche Regen viele Gäste von einem Besuch ab. Aber dieses Jahr lachte die Sonne - mit vereinzelt Wolken.

Während Ratscherr, Peter Drüll, Würstchen und andere leckere Sachen grillte, hatten die Gäste Zeit sich mit den Vertreterinnen und Vertretern in Rat und Ausschüssen über Grundwasser, Verkehrsberuhigung oder barrierefreies Korschenbroich auszutauschen. Auch einige Mitglieder der Kreisfraktion UWG / **Die Aktive** aus Kaarst, Neuss und Grevenbroich waren gekommen, so wurden nicht alleine nur Korschenbroicher Themen diskutiert, sondern auch die Kreispolitik erörtert.



Wir danken allen Besuchern, die das Sommerfest zu einer gelungenen Veranstaltung werden ließen.